
村 衆議院議員 0
「リニア問

.劇L

」

リニア長野県駅予定地のパチンコ醸J響
・
イナモ」が闘店しました。

トンネJレエ事ざ始まる剛こ上郷轟田地区で|ま説明会|よ開かれず、

各地での残土問題1戚解決磨れなりヽ

ま無 立

"民

なな1旗曹きたず、馬尺周i辺 |ま

膨大な駐車場だ|ザの状態1遍なつかね

ません◎

20竃 5年 3周 ～1プニア聞は警国会で

散々専門的1通取り上|九 各地の現地

視察を重ねてきた本本寸伸子さんの

話しを聞き、私達の地域、生活の

あり方を考え、運動を盛り上|ず識しょう。

目時 86戯 20日 (露 )、 響露時 ～

場所 :飯田中止郷公民館 20冒 (ホーん)

講濃 意ifニア問題あれ通織
『風越トンネ∫じ』ち『磯土問題』、「駅前周辺整備」

ホ村 伸子さん (風奉共産覚衆議饒議員)

現場報告な會めた質羅応答
「太鹿、豊蹴、龍江、上郷力1為』

◎ 連絡先 :リエアから自然と生活環職 守る沿線住民の会
・熊谷 清式(24-8861)麟 大坪 勇(o9o…6546-0835)口 調し林 強 (090-1865-8868)

:騨穆‐‐

犠

計
計

，
ル

■
　
炒
・

■
●
Ｐ

，
　
一「

摯

　
　

・ｌ

ｔ

．押
・


